Revitalisierung
Prinz-Moritz-Kaserne
Kreisverwaltung Stralsund

Standort: Prinz-Moritz-Kaserne, Stralsund Leistungen: Wettbewerb (Platz 3)

Projektzeit: 2023

Visualisierungen: astigmatic studio



Kreisverwaltung in Stralsund

Westlich der historischen Altstadt von Stralsund entsteht auf dem Gelände der ehemalige Prinz-Moritz-Kaserne ein zeitgemäßer und zukunftsfähiger Verwaltungssitz für den Landkreis Vorpommern-Rügen. Als neues Gesicht des Campus zur Stadt hin entwirft BFA zwischen dem künftigen Landkreisgebäude und dem Bürgeramt ein modernes Empfangsgebäude, das Platz für offene, gemeinschaftliche Nutzungen bietet. Der Neubau kontrastiert auf ästhetisch spannende Weise die roten Ziegelfassaden der für die Verwaltungsnutzung aufwändig sanierten Kasernengebäude. Mit der einladenden Öffnung des Geländes wird eine hohe Aufenthaltsqualität geschaffen und ein zentraler Grünbereich für Mitarbeiter und Anwohner.

